

第24期役員、議員が決定！

11月1日に開催された第179回臨時議員総会において、正副会頭は再任され、役員・議員が選任されました。本期役員・議員の任期は令和4年11月1日～令和7年10月31日までの3年間です。

- ① 加古川でお気に入りのモノ・場所、その理由（思い出など）
- ② 第24期を迎えるにあたって



大辻 副会頭 大庫 副会頭 釜谷 会頭 山本 副会頭

新議員です、よろしくお願ひします！

① 加古川でお気に入りのモノ・場所、その理由（思い出など）

② 新議員として一言



（株）カサ電工

代表取締役 高浜 佳司

① 加古川のソウルフード“かつめし”が大好きです。加古川かつめしの会にも入って、B-1グランプリなどの出店のお手伝いもしました。今や“かつめし”は全国区になりつつあるのではないでしょうか？これからも、かつめしPRに努めたいです！
② 加古川の産業振興に、貢献出来ますように精進してまいります。



（株）神戸物産

代表取締役 沼田 博和

① 高御位山。運動不足でなまつた身体のリフレッシュには最適で、心身ともに癒される身近なスポット。
② 2021年4月に新たな本社を加古川市に設けることとなりました。加古川の発展に微力ながら貢献し、地域に必要な会社であると言っていただけます。



（有）藤川組

代表取締役 藤川 英典

① 日岡御陵。生まれ育ったこの加古川に、第12代景行天皇のお后様で、日本武尊（ヤマトタケルノミコト）のお母様のお墓があると知った時、得も言われぬ誇らしさが浮かんできたことを思い出します。加古川が誇るべき場所だと思います。
② 微力ながら加古川の商工業の発展に関わっていきたいと思います。何卒宜しくお願ひ致します。



学校法人睦学園 兵庫大学

理事・副学長 田端 和彦

① お気に入りは「加古川」という地名。古式ゆかしき「加古」の名に心くすぐられ、「川」が付いて近代的な雰囲気も感じます。場所は加古川駅です。便利であること、また改装前の駅の風情も好きでした。
② 人への投資が重視される中、教育機関としての100年の歩みを踏まえて、全ての世代の人材育成に貢献し、加古川の地域競争力向上に役立ちたいと思っています。よろしくお願ひ致します。

会頭 釜谷 和明 （釜谷紙業株 代表取締役社長） 再任

① 加古川保育園、加古川幼稚園、加古川小学校、加古川中学校の出身者として、この地域の思い出の建物がどんどん取り壊される事に対し、発展する喜びと共に寂しさを感じます。面影を残した上で、便利に発展していくべきだと思います。旧図書館周辺が思い出のそしてお気に入りの地となっています。

高砂から土手を通り、大堰まで車で走ると季節の違い、水量の違いで色々な景色を見る事が出来ます。お気に入りのコースです。
② 商工会議所の使命を正副会頭のみならず職員全員でもう一度再確認し、この地域の商工振興や観光振興の発展を目指していきたいと思います。

諸先輩方から引き継いだ商工ビルを守りぬく事が地域の商工振興と観光振興の土台になると信じ、情報交換や発信をしゃべり、より発展するチャンスを得られる場にしていきたいと思います。

副会頭 大庫 隆夫 （オークラサービス株 代表取締役社長） 再任

① 「東加古川エリア」東加古川駅周辺はグルメと居住環境の良いところ。もっと売り出して行きたい。
「野口エリア」野口観光協会を立ち上げて歴史と桜の町を売り出したい。教信寺辺にミニチュア野口城風事務所を建てて誰かを城主に任命したい。
(誰もが加古川駅周辺の再開発を口にされるので、私は敢えて東加古川と野口にスポットライトをあてる係)
「升田山エリア」升田山頂上からは加古川の流れと市街地が一望できる、昔から名勝八十の岩橋として有名。この山上にウッドテラスを設けプランコを設置したい（夢）。
② プラザホテル大改造「商工振興と観光振興の総本山化！」一階に観光協会事務局を誘致し、ロビーに会員企業やふるさと納税返礼品、加古川名産品の展示・物販コーナー等々を設けたい。
商工開発株は商工ビル大改造への投資を為し、商工ビル、プラザホテルに人が集まるこれら施策を実行していかせたい。

副会頭 山本 亜也夫 （株）フジヤ号 代表取締役社長） 再任

① なんといっても加古川駅、東加古川駅周辺の飲食街です。
特に30代以降から、青年会議所、商工会議所青年部など、様々な団体や友人、同窓生、家族などと数多くある食べ物のお店、スナック、バーなどで、何回も食事やお酒を楽しんだり、お店のマスターとたわいのない会話をしたり、お店のお客さまとも仲良くなつてゴルフコンペにも参加するようになったこともあります。また、時には組織の人事やこのまちの将来について語ったり、仲間を集めてライブハウスを貸し切りにして盛大に忘年会を開催したり、数え上げればキリがないくらい色々な思い出が詰まっています。

少し心配なのは、そんな元気だった加古川、東加古川の駅近界隈が、コロナ禍の影響で少し寂しくなっていることです。コロナ禍も心配ですが、感染対策をとつて、みんなでまちへ繰り出しましょう！

② 本期で釜谷会頭に3期目のお仕えをすることになります。2期6年間の経験を活かして、加古川商工会議所の発展に、そして大好きな加古川が元気になって人々の笑顔が溢れるまちになっていくよう、精一杯努めさせていただきますので、何卒よろしくお願ひいたします。